
Protokoll der Jugend Ausschuss Sitzung vom 16. 01. 2001

Anwesende:  Stefanie König, Heiner Kiebel, Hans Jürgen Kremer, Uschi Buschmann, Katja Jansen

1) Spielbetrieb

- Feedback vom letzten Mini Turnier in Borken durch Heiner Kiebel
Die Nikoläuse sind bei den Kindern gut angekommen, haben sich darüber gefreut
12 Mannschaften waren an den Start gegangen, davon eine Mini Mannschaft aus dem
Kreis Essen

- von den Mannschaften aus dem Kreis Essen, ist bisher nichts negatives bekannt
gegeben worden

2) Kreisjugendtag

- Terminbekanntgabe an die Jugend Ausschuss Mitglieder (29.03.01 um 19.30 Uhr im
Westfalenkrug)

- Wahlen: zur Wiederwahl  würden sich Stefanie König und Uschi Buschmann als Jugend
Ausschuss Mitglieder stellen, als Kreisjugendwartin wurde sich Katja Jansen zur
Wiederwahl -stellen

- Der Jugend Ausschuss wird zum Kreisjugendtag Anträge stellen

3) Ausschreibung

Für die Ausschreibung sollen folgende Überlegungen festgehalten werden:
- Spielverlegung

Jedes Spiel kann nach vorne verlegt werden, nach hinten verlegt werden
kann es max. 3 Wochen nach dem angesetzten Spieltermin. Sollte das Spiel
bis dahin nicht ausgetragen sein, muh der Schuldige gefunden werden und
eine Geldstrafe von 50,- DM (Nichtantreten eines Spiels) kommt auf den
Verein zu.

- Spielausfall
Durch fehlende SR :  beide Mannschaften müssen sich auf einen neuen Spiel-

termin einigen. Der neue Spieltermin muß an den Spielleiter
und an die SR zu geschickt werden. Diese Kosten muss der
Heimverein tragen.

Durch eine Mannschaft :  laut WBV Ausschreibung - anerkannte höhere
Gewalt, d.h. der Spielleiter entscheidet darüber, ob das
Spiel neu angesetzt wird.

- ein Spiel wird neu angesetzt wenn eine Korrektur des Spielberichtsbogen statt-
 gefunden hat - diese Neuansetzung des Spiels erfolgt durch den
 Spielleiter
- die SR in der D-Jug.:  wird auf der nächsten Jugend Ausschuss Sitzung

besprochen, da die neue Ligeneinteilung abgewartet werden muß.



4) Neue Ligeneinteilung

- auf Kreisebene soll eine U10 (92 und jünger) eingeführt werden, wo dann
weiterhin in Turnierform gespielt wird

- U12 normaler Kreis Ligenbetrieb
- U20 evtl. ein Spielbetrieb auf Kreisebene, wir möchten uns auf dem Kreisjugend-

tag ein Bild über die U20 machen d.h. wie viele Vereine würden eine
U20 melden, und abwarten, ob es überhaupt lohnt einen Liga - Spielbetrieb zu
starten
Begründung: viele U20 Spieler / -innen spielen im Seniorenbereich mit

- der Jugend Ausschuss ist gegen eine Abschaffung der Oberligen, da der Sprung
 von der Kreisliga zur Regionalliga zu groß ist . Der Leistungssport auf Kreisebene
 hätte schlechtere Aussichten im WBV Bereich zu spielen.

5) Mini Abschluss – Turnier

- im diesen sollen die Minis keine T-Shirts erhalten
- jede Mini Mannschaft soll einen großen Lederball bekommen
- weiterhin ist in der Überlegung: Schlüsselanhänger, Portemonnaie o.

Brustbeutel, Gruppenfoto ( 13x 18 )
- es wird wieder eine Teilnehmer Liste mit 12. Spieler I-innen an die

Vereine geschickt welche nicht gleich Anmeldung zum Turnier sein soll - diese
Teilnehmerliste dient lediglich dafür das eine Übersicht vorliegt für evtl.
Präsente

6) Sonstiges

- die nächste Jugend Ausschuss Sitzung findet am 15.02.01 statt.


